



# Es un Misterio Cómo Asesinaron al Jefe de la Policía Argentina

Por JOSE GUILLERMO ZAMERANO

ARGENTINA, a 2 de noviembre (via Telex). —Tras preguntas fundamentales guirán seguramente la investigación de los hechos que culminaron aquí ayer, en el atentado que costó la vida del jefe de la policía federal, comisario general Alberto Villar, y de su esposa:

¿Cómo se conocieron los movimientos de Villar? ¿Cómo fue colocado el artefacto explosivo? ¿Cómo fue detonado?

Evidentemente el jefe de la policía no ignoraba las permanentes amenazas contra su vida emanadas de diversas agrupaciones extremistas. Debe suponerse, entonces, que había extremado las medidas de seguridad en su turno, incluyendo precauciones como las de no anticipar sus movimientos o no revelar sus itinerarios.

¿Cuántas personas conocían la intención del comisario Villar de aprovechar el feriado administrativo para emprender un paseo por el delta? se pregunta Mario Diamant, en un artículo aparecido hoy en el matutino "La Opinión".

Significativa es la intención del ex jefe policiaco de pasear solo con su mujer por el delta. ¿Demuestra que Villar descartaba la posibilidad de un atentado a mitad del río? se vuelve a preguntar el periodista, sin encontrar respuesta a sus dudas en cuanto a la explosión.

Según el vespertino La Razón, los investigadores hallaron indicios de una manipulación previa de los con-

tactos eléctricos del motor. Esto presupone dos posibilidades: o bien el dispositivo estaba dotado de una conexión doble que lo haría estallar cuando el motor alcanzara velocidad de cruceo (difícil, porque el estallido se produjo a escasos metros del embarcadero, cuando recién comenzaba el paseo), o bien fue accionado a control remoto (difícil porque se requiere un operador en el lugar vigilando los movimientos de Villar para detonarlo en el momento preciso y la policía montó un anillo de controles a los pocos minutos de conocerse el atentado, por lo que la fuga en esas condiciones era casi imposible.

Y claro, queda otra pregunta: ¿cómo se plantó una bomba en la embarcación del jefe de la policía?

Antecedentes:

Esta dificultad es superior, si recordamos que el lunes 28 de octubre fuerzas conjuntas de la prefectura naval argentina y de la policía de la provincia, habían realizado una operación antisubversiva en la zona de las islas del delta del Paraná, incluyendo el sector en que fue asesinado el jefe de la policía.

En esa ocasión participaron alrededor de 300 hombres, con apoyo de helicópteros, "jeeps", lanchas y diversos medios de comunicación.

Resultado

Detención de numerosas personas "para investigación", y la promesa de repetir estas operaciones sorpresa con mayor frecuencia. Mientras tanto, se informó hoy aquí que en el fin de la próxima semana —probablemente el viernes— se

reunirán los representantes de los nueve partidos de la oposición que dialogaron con la Presidencia de la Nación el lunes pasado en la Casa Rosada.

Los dirigentes políticos evaluarán el saldo de la audiencia presidencial, y probablemente produzcan un documento de coincidencia sobre cuáles son, a juicio de la oposición, los mejores métodos a aplicar, para erradicar la violencia de la vida nacional.

Por su parte, el ministro de Bienestar Social y secretario privado de la Presidencia, José López Rega, afirmó que "este asesinato evidentemente causará indignación en las fuerzas de Seguridad, que obrarán, dentro de la Ley, con todas sus fuerzas"... No obstante, López Rega, que concurrió al velatorio vestido con el uniforme de comisario general de la Policía Federal cargo al que fue promovido hace unos meses— reclamó de la alta oficialidad que "en las dolorosas circunstancias que afronta la institución, se mantenga la serenidad y la mente fría".

Por último, la policía provincial y la delegación de la federal desbarataron ayer una célula extremista que se encontraba a punto de operar en la provincia del Chaco.

El saldo son 32 detenidos y el hallazgo de varias armas así como 32.000 proyectiles de guerra, carpas, grabadoras, material gráfico y otros objetos.